Representación de un conflicto social. La problemática de la salud. Análisis comparativo de una controversia.

El presente trabajo pretende abordar el conflicto ocurrido en el mes de abril en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires como consecuencia de los cierres temporarios de los Centros de Salud y Atención Comunitaria (CeSAC) del mencionado distrito. A partir de la decisión de la Sra. Ministra de Defensa de la Nación de retirar los efectivos de la PFA del ejercicio de sus funciones de seguridad, los centros 1, 8 y 35 entre otros sufrieron el cierre temporario y la consecuente falta de atención a las personas que habitualmente utilizaban sus instalaciones. El conflicto se los medios masivos de comunicación por el lapso visibilizó en aproximadamente una semana. La intención primaria del trabajo es relevar la información aparecida en los medios masivos de comunicación y compararla con "lo dicho" por actores relacionados directamente con los CESAC. Como intención secundaria, la intención del trabajo será describir las condiciones en las que se desarrolla la Atención Primaria de la Salud y sus variaciones según de los centros que se trate para mostrar una aproximación al funcionamiento de esta arista del Sistema Sanitario.

La recopilación de fuentes en los medios de comunicación se realizará con una metodología tradicional de búsqueda en la web. El campo y los discursos recuperados de los actores principales relacionados directamente con los CeSAC se abordará con una herramienta combinada cuali – cuanti.